

注意 = 文句？！

2002年2月14日

私は子供の頃から現在まで、ず～～～っと何かする度に叱られたり注意されたりして来ました。まあ、考えてみると昔から私は叱られて当たり前で事ばかりして来たんですけどね(笑)

でも、今の子は注意される事に慣れていないせいか、落ち込んだりふくれたり、2度と顔を見せなくなったりする子もいたりして...(おちおち注意も出来ない！！私が言う^{と脅しに聞こえるのかも??})

昔は、例え他人の子供でも自然に叱る事が出来たし、「悪い事をしたら叱ってやって下さい」と親が周りに言っているのが普通でしたからネ。だから私は、何処で叱られようが叩かれようが家に帰って親に報告した事は一度もありません。そんな事、親に言ったら「お前は、また何悪い事したの！！」って倍以上叱られるのは目に見えていましたから。結果的には、自分で言わなくたって必ず親の耳に入って叱られてはいたんですけど...(不幸だ～！！)

今は学校などで先生に叱られた、叩かれた何て言った時にゃ、あ～た、親が即学校に抗議の電話をするか直接文句を言いに行くでしょう(そんな親ばかりではないが...) 親が何と言おうと、叱った事が正しければ毅然としていればいいのですが、最近は何故かそこで謝ってしまうそうです(そんな先生ばかりではないが...)

意味も無いのに先生の気分で叱ったり、学校でイジメに遭うなど何らかの問題がある場合は別として、後は学校に任せれば良いと思うんですが...

「家では、このように教え育てていますから」何て言われても、生徒の数だけ家庭がある訳ですから、全部の家庭方針に合わせてなんかいられませんよね。昔と今は違うと言われれば仕方ありませんが、子供は学校に行って教科書だけで勉強するのではなく、集団生活でのルール、それからクラスメイトや友達との関わりの中で作って行く人間関係など、家庭では教えられない事を学びに行くんだと思います(規則は破る為にある、なんて言ってルールを守らなかった道子ちゃんだから、めっちゃ説得力がないっ！！)

社会に出て行く為にはとても必要な勉強ですよネ？まさか、社会に出てまで上司に叱られた、同僚に何か言われたって度に親が出て行く訳にはいかないでしょう？(信じられないけど中にはいるらしいです。ナishョの話)

叱られたり注意されている内が花！！私には、注意してくれる人が周りにいるから、とても幸せです。この歳だから周りも中々言いづらいとは思いますが、「気になる事があればいつでも言ってネ」と話しているので、親しい友人などは何かあればキチンと言ってくれています。自分が正しいと思えば自分の意見をハッキリ言うし、自分が悪い時には「ゴメンナサイ！！」ですネ。

でも、この歳でおねえちゃんに「あんたはもう少し言葉づかいに気を付けなさい！恥ずかしいヨ！」な～んて人前で注意されるのは、ちょっとカッコ悪いか。ど～でもいい人には何も言いたくないし、可愛いからこそ注意するんだと思うんですが...。「自分を気にかけてくれている人が居る」と思えば腹も立たないし、気付かずにいた事を注意されると勉強にもなります。何も言わない事が優しい事だとは思わないんですが、みなさんはどう考えますか？